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        Devenue un rendez-vous incontournable pour la population, la 
soir®e des vîux, du vendredi 5 janvier, était ouverte pour la première 
fois ¨ lôensemble des ®lus du Cambr®sis qui sont venus nombreux.  
 

 
J'avais évoqué à ce moment-l¨ lôarriv®e de la fibre dans notre village pour 
2018. Depuis, les travaux ont été réalisés et permettent d'envisager 
sereinement le très haut débit pour la fin du premier semestre. 
 

Une réunion publique 
d'information est programmée 

 

le mercredi 30 mai 
à 18H30 à Thun-l'Evêque. 

 

Je ne peux que vous 
encourager à y assister pour 
d®couvrir les modalit®s dôacc¯s 
et avoir toutes les réponses aux 
questions que vous vous 
posez. 

 

 

 

LE MOT DU MAIRE 
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Le jardin du souvenir dans l'espace du 
columbarium ne disposait pas de colonne 
permettant dôinstaller la plaque d'identit® du 
défunt.  Après délibération du conseil municipal, 
les travaux ont été réalisés par l'entreprise 
Braillon qui a scellé une colonne carrée prête à 
accueillir 20 plaques en façade. De plus, avant 
que le règlement ne soit modifié, je rappelle 
quôune concession au columbarium ne peut être 
fleurie que par une seule composition florale du 
fait de l'espace limité.  
 

 
 
La seule solution consistait à injecter un coulis de 
béton grâce à des carottages réalisés de 
l'extérieur. Les travaux ont été effectués par une 
entreprise spécialisée qui a introduit plusieurs 
dizaines de m3 de produit. Le lieu est maintenant 
renforcé et sécurisé. Le propriétaire a profité de 
cette intervention pour effectuer les mêmes 
travaux (à sa charge) dans la partie de cave 
située en dessous de la salle à manger de 
l'habitation.  

 

 
Après les travaux de sécurisation du mur et du 
portail de l'école, l'installation d'un digicode à 
l'entrée restait en suspens. Cet appareil 
répond d'une part aux conditions de sécurité 
pour l'acc¯s dans lô®cole (les personnels n'ont 
plus à sortir pour l'accueil d'un visiteur, ce qui 
entre dans le cadre du plan Vigipirate) et 
d'autre part, le digicode est installé pour être 
utilisé par les personnes présentant un 
handicap (mobilité ; acuités visuelle et 
auditiveé) 
 
 

 
 

  
 
En raison des craintes que nous avions quant à 
sa solidité, la cave d'une habitation donnant en 
dessous de la rue d'Oisy a été expertisée 
(gratuitement) par les services techniques de la 
ville de cambrai et le rapport fut sans 
équivoque : les fondations, en argile, se 
fragilisaient de jour en jour et un éboulement 
était à craindre mettant en péril imminent toute 
personne circulant au-dessus, que ce soit à 
pied ou en véhicule. 
 
 

 

 

(Un grand merci à Mr FX Vilain, maire de Cambrai, pour avoir mis ses personnels qualifiés à la 
disposition de la commune). 
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Patrice, l'employé communal, effectue 
depuis cet hiver des travaux de démolition 
et de préparation à l'intérieur de l'ancienne 
mairie-école au 1 rue de Bourlon. Il a mis 
à nu les plafonds, démonté les cloisons 
inutiles. Ensuite, il a démoli les cheminées 
qui n'avaient plus d'utilité. 
 

Tous ces travaux accomplis vont 
permettre un gain de temps précieux pour 
les futures interventions des artisans qui 
ne vont pas tarder à commencer leurs 
chantiers. Et qui dit « gain de temps » 
sous-entend également un gain financier 
appréciable ! 

 

 

 

 

Pour rappel, lô®tage sera am®nag® en une 
salle de réunion, de cours, divers ; une salle 
d'archives ainsi qu'une salle dédiée au 
rangement des matériels communaux. Le 
rez de chaussée sera transformé, en 
grande partie, en une bibliothèque scolaire 
et communale. Le bâtiment rénové 
récemment pour sa partie extérieure ne 
présentait plus aucune garantie de salubrité 
(murs non isolés, chauffage vétuste et 
énergivore, humidité, bois attaqués, ...) Ces 
travaux d'isolation et de rénovation 
énergétique, qui permettront une remise 
aux normes, bénéficieront d'une subvention 
intéressante du Pays du Cambrésis. 

 

Pour rester sur les prochains investissements, les membres du R.P.I (Regroupement Pédagogique 
Intercommunal) ont pris la décision d'équiper les 3 écoles en numérique pour un montant de 23 000 ú 
HT auquel il faudra déduire les subventions de 2 000 ú du d®partement et les 9 000 ú du SIVoM. 
  

 

Cette délibération a été validée en conseil 
municipal. Pour ce qui nous concerne, à 
Haynecourt, les enfants de maternelle 
pourront utiliser des tablettes et un tapis 
blanc interactif. Ce sera un tableau blanc 
interactif pour les écoles de Sancourt et 
Blécourt. 
 

Malgré cela, une école du R.P.I. est 
menacée de fermeture. Cette décision est 
insupportable et nous effectuons depuis 
plusieurs semaines des actions pour ne pas 
laisser faire. Je développerai cette actualité 
dans la prochaine gazette.  

En attendant, j'invite les parents qui ont un enfant susceptible dô°tre scolaris® prochainement ¨ 
privil®gier lô®cole du village qui accueille les enfants dans des conditions exceptionnelles. Nôh®sitez 
pas à solliciter la directrice, Mme Stéphanie Parent, pour visiter les locaux. À force de scolariser nos 
enfants à l'extérieur, nos écoles disparaîtront et ce sera la mort des communes rurales ! 
 

A bon entendeur, je vous souhaite une très bonne lecture ! 
 

Alain Parsy 
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LES MANIFESTATIONS 
 

Une animation avec le Clic  Entourô©ge 
 

 
 

Nous étions 22 personnes à suivre l'atelier proposé par le Clic Entouró©ge cet après-midi du mardi 
23 janvier dans la mairie d'Haynecourt. "Estime de soi" et comment vivre une retraite épanouie 
sans se sentir inutile ? é Un th¯me abord® avec beaucoup de p®dagogie gr©ce ¨ lôintervention 
dôOdile une animatrice très dynamique. 

 

 
Vîux club ESHE 
 

Samedi 27 janvier 2018, cérémonie des vîux du club de football E.S.H.E. (Entente Sportive 
Haynecourt Epinoy) avec un joli discours de son président François-Xavier Petit. Beaucoup de 
projets cette année afin de préparer les 40 ans de la création du club qui se fera en 2019. 
Félicitations à lui et aux bénévoles pour leur investissement ! 
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Sortie des maternelles  
 

Mardi 13 février 2018, la classe de maternelle d'Haynecourt est parti en VOYAGE à ... 
Gouzeaucourt pour découvrir l'exposition itinérante du Forum Départemental des Sciences. 

 

 
"On peut sentir, toucher, goûter, entendre, voir, tout ceci grâce à nos 5 sens ! " 

 

  
 

Par le jeu, les jeunes élèves étaient amenés à expérimenter, à réfléchir et se questionner pour 
comprendre et réaliser leurs découvertes dans la vie quotidienne. Le but était dôamener lôenfant 
¨ d®couvrir quôil utilise quotidiennement les cinq sens et quôil en prenne conscience en les 
exploitant par les manipulations proposées. Cette exposition fort ludique a ravi les jeunes élèves. 
C'était fabuleux ! 

 

Après - midi loto  
 

 

 

 


